

**GV Avita****Fernöstlicher Genuss**

Vegetarische Produkte sind nach wie vor stark nachgefragt. Und gerade im Foodservice muss entsprechende Abwechslung geboten werden. Den besonderen Pfiff brachte hier im vergangenen Jahr Schneefrost mit seiner Marke Avita mit den neuen „Gemüse-Reis-Bällchen Asia“ auf die Teller. Dabei setzt das Unternehmen ganz bewusst nicht auf Fleischimitate, sondern auf natürliche Zutaten und schafft so ganz neue Geschmackserlebnisse. Die sind nicht nur vegetarisch, sondern komplett tierfrei und können daher auch von Veganern genossen werden. Bei den exotisch abgeschmeckten Bällchen trifft eine knackige, asiatische Gemüsemischung auf Datteln und pikante Gewürze; das alles veredelt mit einem süß-scharfen Dip. „Kombiniert man sie mit knackig angebratenem, frischem Gemüse, werden die leckeren ‚Reis-Bällchen‘ im Handumdrehen ein komplettes, vegetarisches Tellergericht“, erklärt das Unternehmen.



**Mit seinen „Gemüse-Reis-Bällchen Asia“ traf Avita im vergangenen Jahr genau den Geschmack der Kunden.**

Zubereitet werden können die „Gemüse-Reis-Bällchen“, die Avita dem Foodservice in Beuteln zu 1.200 Gramm anbietet, nach Unternehmensangaben schnell und unkompliziert - im Backofen oder im Kombidämpfer. *mb*

